



*Heureux le serviteur que le Maître
trouvera en train de veiller...*

*Notre Frère Hubert
d'Hamonville
selon son grand désir, est
entré dans
la grande fête du ciel,
accueilli par les anges,
ce dimanche 17 juin 2018*

Petit neveu du Père de Foucauld, Frère Hubert est un homme de prière et un excellent artisan. Il a travaillé longtemps aux ateliers d'entretiens de l'abbaye.

En Septembre 1965, il est envoyé au monastère d'Obout (Grandselve) au Cameroun qui sera transféré à Koutaba. Il devient conseiller technique du supérieur de Koutaba. A sa démission Fr. Hubert le remplace pendant six ans jusqu'en 1979.

Lors du chapitre Général de 1977 il rencontre le Père Mununu supérieur de Kasanza (Zaïre) qui lui propose de le rejoindre. Quand il quitte Koutaba en 1979 Dom Loys lui donne l'autorisation de partir pour six mois à Kasanza. Les six mois dureront 20 ans durant lesquels Fr. Hubert, passionné par la vie monastique, donne aux jeunes Africains un cours sur l'histoire du monachisme. La formation technique qu'il reçut à Cîteaux est largement exploitée. Notre frère met la main à tout, il entreprend un grand nombre de travaux. Il est aimé de tous les frères. Suite à un infarctus, au printemps 2000, il est rappelé à Cîteaux par Dom Olivier.

Toujours actif, dans le service des frères, malgré un cœur fatigué et de nombreuses infirmités, il rend de nombreux services : aux ateliers, au vestiaire, à la bibliothèque où il fait un travail de saisie remarquable malgré une très mauvaise vue.

Mais sa grande activité reste la lectio et la prière : « Quand on vieillit, dit-il, on devient un grand priant : je passe des heures à prier. Je lis les textes du Missel de semaine et je médite les mystères de Dieu ». Depuis quelques temps, de plus en plus fatigué il rejoint l'infirmerie où il poursuit une vie paisible en toute simplicité et s'éteint comme une bougie à bout de course ce dimanche 17 juin dans l'après-midi.

Frère Hubert : un moine qui nous trace une route d'espérance de courage et de lumière.